

Colloque du groupe de recherche franco-québécois
Christianisme : régulations et subversions (CRES)

FIGURES CONTEMPORAINES DU THÉOLOGICO-POLITIQUE

9-10 MARS 2018 À MONTPELLIER



Comment comprendre aujourd'hui le rapport du théologique au politique, qui n'a cessé de se reconfigurer depuis l'Antiquité? Quelles sont leurs limites, leurs jointures, leurs tensions possibles? La question socio-culturelle d'une juste régulation de la pluralité des conceptions du bien a-t-elle supplanté la question socio-économique d'une juste répartition des ressources? Dans quelle mesure le modèle d'une politique horizontale de la coopération s'oppose-t-il à celui d'une politique verticale de la domination? Comment les questions juridiques et métajuridiques interfèrent-elles avec l'éthique? Comment, en un âge supposé post-théologique, le théologique et le politique continuent-ils de s'interpeller mutuellement, voire de s'interpénétrer? C'est à partir de ces questions récurrentes dans les débats contemporains que le colloque propose de revisiter, dans une perspective pluridisciplinaire, la question du théologico-politique.

Vendredi 9 mars

Institut protestant de théologie, 13 Rue Louis Perrier, Salle des Actes

Samedi 10 mars

Université Paul Valéry Montpellier 3, Rue Prof. Henri Serre, St Charles 2, Salle 009

